

Tawaran Pembiayaan Penerbitan Karya Ilmiah Jenis Poster

Untuk Dirilis Segera

Kendari, 11 Agustus 2024 – PT Karya Inovasi Berkelanjutan melanjutkan inovasi dalam layanan penerbitan melalui program publikasi poster ilmiah di jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan. Program ini akan memuat karya ilmiah dari peneliti, akademisi, dan mahasiswa, mulai volume 1 edisi Oktober-Desember 2024, sebagai bagian dari upaya kami untuk mendukung dan memperkaya luaran Tridharma Perguruan Tinggi melalui program penerbitan jurnal ilmiah yang inovatif.

Mendukung Inovasi dan Diseminasi Ilmiah

Sebagai penerbit dengan komitmen untuk memfasilitasi penyebaran ilmu pengetahuan di bidang kesehatan dan kedokteran, kami menyadari pentingnya memberikan media jurnal untuk berbagai bentuk karya ilmiah, termasuk poster ilmiah. Poster ilmiah adalah media yang efektif untuk menyampaikan temuan penelitian secara ringkas dan visual, menjadikannya sebagai alat penting dalam diseminasi informasi di konferensi, seminar, dan berbagai forum akademik lainnya.

Publikasi Tanpa Biaya

Dalam rangka mendorong partisipasi yang lebih luas dari para peneliti, akademisi, dan mahasiswa, PT Karya Inovasi Berkelanjutan memutuskan untuk tidak mengenakan biaya publikasi untuk poster ilmiah yang akan terbit pada volume 1 edisi Oktober-Desember 2024. Kami berharap inisiatif ini dapat membantu memfasilitasi lebih banyak publikasi dari berbagai institusi pendidikan dan penelitian di seluruh Indonesia, serta memberikan kesempatan bagi para peneliti muda untuk mempublikasikan karya mereka.

Periode Program

Program publikasi poster ilmiah bebas biaya penerbitan ini berlaku untuk semua poster ilmiah yang diterima dan diterbitkan hingga bulan Desember 2024. Setelah

periode ini, kebijakan biaya publikasi akan dievaluasi kembali berdasarkan umpan balik dari komunitas akademik dan peneliti.

Cara Berpartisipasi

Para penulis yang tertarik untuk mempublikasikan poster ilmiahnya di jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan dapat mengirimkan karyanya melalui portal jurnal di <https://kisiberkelanjutan.com/index.php/smk/about/submissions>. Semua poster yang dikirimkan akan melalui proses telaah oleh tim editorial kami untuk memastikan kualitas dan relevansi ilmiahnya.

Tentang Jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan

Jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan adalah publikasi ilmiah yang didedikasikan untuk mempublikasikan hasil penelitian dan karya ilmiah lainnya di bidang sains kesehatan dan kedokteran. Dengan misi utama memperkaya luaran Tridharma Perguruan Tinggi, jurnal ini berfokus pada diseminasi karya ilmiah yang relevan bagi komunitas akademik dan praktisi di Indonesia.

Kontak Media:

PT Karya Inovasi Berkelanjutan

Naraktual Initiative Office

Email: narahubung@kisiberkelanjutan.com

Telepon/WhatsApp: +6285823584101

Website: www.kisiberkelanjutan.com

Akhir Rilis